



#ALEJANDROMORENO

Promociona recorrido del Frente Amplio

PARTICIPA EN CONGRESO MUNDIAL DE JÓVENES EN ESPAÑA; PRESUME PROCESO INTERNO

POR PATRICIA ALVARADO

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Alejandro Moreno Cárdenas, presidente del PRI fue invitado al Foro Internacional "Global Youth Leadership" que se celebra en Santander, España, una cita internacional que reúne a líderes menores de 40 años, de un amplio abanico de instituciones para analizar las tendencias que marcarán la gobernanza en los próximos años y los retos globales más urgentes.

Impartió la conferencia: "Grandes acuerdos frente a los desafíos globales" en la que habló de la fortaleza de las instituciones democráticas en

6

DÍAS DURARÁ EL FORO MUNDIAL EN ESPAÑA.

13

CANDIDATOS SE REGISTRARON EN PROCESO.

FOTO: ESPECIAL



• **CONFÍA.** Proceso democrático tiene la atención mundial, dijo.

el mundo y el papel del Frente Amplio por México en el proceso democrático. Promocionó la construcción del FAM y aseguró que es referente de la unión entre ciudadanía y partidos.

En entrevista telefónica con **Heraldo Media Group**, Alito Moreno habló de los desafíos a los que se enfrenta México, entre otros, las elecciones del 2024 que "van a ser muy competidas, porque, la oposición ha sufrido embates desde el gobierno y desde el poder".